

DES NOUVELLES DE RODRIGUE BEAUBOIS

Rodrigue Beaubois endeuillé. L'ancien arrière de Cholet-basket qui évolue en NBA a perdu son père. Il est rentré auprès de ses proches en Guadeloupe alors que son équipe des Dallas Mavericks se déplaçait cette nuit chez les Knicks de New-York.

Ouest France – Lundi 20 février 2012

Beaubois endeuillé

Rodrigue Beaubois, l'arrière des Dallas Mavericks, a perdu son père mercredi. Il a aussitôt quitté l'équipe pour rejoindre sa famille en ces heures très difficiles et n'a donc pas participé au match contre Denver.

L'Équipe – Vendredi 17 février 2012

